

# Bien plus qu'une remise c'est un envoi!

Le dimanche 14 avril 2024 a eu lieu la remise des diplômes Jeunes Bénévoles 3 (JB3), volée 2. Parmi les diplômés, trois ont mené leur projet dans nos paroisses. Sébastien Gauye, JB3 diplômé en 2022, a assisté à la remise de diplôme. Il nous partage son regard sur les nouveaux lauréats.

PAR SÉBASTIEN GAUYE

PHOTOS: FRANÇOIS-XAVIER MAYORAZ

Durant deux ans, huit jeunes adultes ont suivi le parcours de formation de Jeune Bénévole en Eglise (JB3). Celle-ci approfondit la dimension théologique, biblique ainsi que le cadre légal et sécuritaire. En parallèle à ces six journées « théoriques », chaque JB mène un projet personnel en Eglise. Dans cette démarche « pratique », il est accompagné par un référent sur le terrain.

Dans ce singulier chemin, s'illustre aussi la rencontre des uns et des autres en Christ notamment au travers de temps de prières, de moments plus fraternels ou conviviaux. Jésus nous dit: « Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. » (Mt 18, 20) Parmi nos jeunes diplômés, le Seigneur a dû facilement trouver sa place...

Avant la remise officielle du diplôme, chaque jeune a présenté son projet personnel à l'assemblée en y intégrant des éléments marquants de son parcours. Au travers de cette formation JB3, chacun y a trouvé de quoi nourrir et faire grandir sa foi. Nos jeunes missionnaires et bénévoles en Eglise sont désormais prêts à offrir leurs



Pierre-Yves Maillard a remis les diplômes aux JB3. De gauche à droite: Estelle, Aude, Thomas, Chloé. Devant: Joy, Ludivine et Laëtitia. Et Melissa en communion depuis Madrid (en médaillon).

dons reçus et mûrement cultivés. Ils se confient à vos prières.

Cette rencontre s'est clôturée par un temps de prière (spirituelle) suivi de son pendant spiritueux. Vous l'aurez peut-être remar-

qué, tout ne fait que commencer pour ces jeunes engagés... **JB3 et envoyés: une jeunesse formée et en mission d'Eglise!**

Merci à tous ceux qui ont guidé ces jeunes. Sans eux, cette aventure ne pourrait exister.

## Trois jeunes chez nous:

### Joy Monnet

Au départ, je ne voulais pas suivre cette formation car j'avais beaucoup avec mon entreprise. Mais... étant directrice de la chorale « EnJoy », le projet JB3 prenait tout son sens. En effet, s'engager en tant que Jeunes Bénévoles dans les paroisses nécessite quelques notions théologiques, bibliques. J'ai pu approfondir quelques sujets sur la Foi et sur ma passion du chant délaissée depuis la fin de mes études. Ce projet m'a tellement apporté. Je me suis découvert d'autres charismes et il m'a permis d'apporter un autre regard sur Dieu et sur la Vie.

Un merci particulier à EnJoy Chorale, d'avoir animé notre messe de remise de diplôme.

Petit coup de pub, le chant c'est la Vie, nous recrutons... Viens nous rejoindre une fois par mois pour une répétition, une messe et un moment convivial entre jeunes.

### Estelle Schmuck

La formation JB3 fut pour moi une expérience très enrichissante, car j'ai pu mettre en pratique une majorité des choses que j'ai vues durant les journées de cours. Mon projet était de reprendre le groupe Relais de Collombey-Muraz. J'ai proposé aux jeunes une rencontre par mois dont une fenêtre de l'Avent avec la participation de EnJoy Chorale.

### Melissa Lopez Albalat

Durant ces 18 mois en Suisse, Melissa a accompagné les confirmands de Monthey puis fondé un nouveau groupe MADEP. Elle est rentrée à Madrid en mars 2024.

« Des JB je retiens l'envie de tous les jeunes de changer l'Eglise pour faire une nouvelle Eglise qui a envie d'aimer, d'aider et qui a toujours les bras ouverts (comme le Christ dans la croix) pour accueillir tout le monde. C'est notre mission. »